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　球磨養護学校で
は「２月１８日（土）
10 時開始」各学
部学習の成果を発
表する機会として、
小学部は「本校プ
レイルーム」にお
いて、影絵の発表
会があります。中
学部・高等部は、
錦町にあります「サ
ンロード及びイオ
ン錦」において、

心を込めて作った、それぞれの作業製品を販売します。
　小学部は、今回は「金のがちょう」を発表します。それぞれに、影
絵の操作や、踊りなどを楽しみながら、行っているところです。
　中学部は３学期の販売は始めての取り組みで「作ろう！　売ろう！
　みんなでキラキラ中学部の輪」をキーワードに、和紙製品作りに取
り組みます。高等部は「ひな市」と称して、班長会議をしながら、窯
業班・工芸班・木工班・園芸班と一丸となって取り組んでいるところ
です。「いっぷくカフェ」もありますので、どうぞお立ち寄りください。
　　　　　　　　　　　　　（原稿・写真提供：県立球磨養護学校）

小学部「発表会」～影絵～
中学部・高等部「球磨養護学校販売会」開催

新 成 人 の 門 出 を 祝 う 多 良 木 町
あさぎり町

　1月 4日に多良木町（多目的研修センター）とあさぎり町（須恵文
化ホール）の成人式がとり行われ、両町合計３１６名が新成人として
門出を祝いました。中学校卒業以来、久しぶりに会う友人や恩師との
再会に歓声があがったり、記念写真を撮るグループなど、華やかな衣
装にも負けないくらい、大変賑やかな成人式となりました。
 多良木・岡原販売センター管内の成人式対象者数は以下の通りです。
 　多良木町　合計：１０８名（内訳　男：５１名、女：５７名）
　 岡原地区　合計：    ３９名（内訳　男：１７名、女：２２名）

村
むらお か み さ

岡美彩さん（黒肥地）
将来のために頑張って、お金を貯
めたいと思います。

右
みぎた た つ や

田達也さん（多良木）
人に迷惑をかけないようにした
い。友達を大切にしていきたい。

宮
みやはらりゅうじ

原亮治さん
（大学生）
（岡原北）
「音楽の先生に
なりたい」と
いう夢を実現
させるために、
これからも一
生懸命頑張っ
ていきたいで
す。また、早
く親孝行でき
るようになれ

るよう、頑張りたいです。（ちなみに、成人式
開式前にはアトラクションとして、「オーボエ
協奏曲」などを、ピアノ伴奏で披露されていま
した）

犬
いんどうさあや

童咲綾さん（大学生）
（岡原南）
高校から地元を離れてい
たので、久しぶりに友達
に会えてうれしかった
し、地元の良さがわかり
ました。周りにはもう
働いている友達がいて、
もっと大学生活を充実さ
せ、実りあるものにした
いと感じました。
成人式を迎え、１０代で
は許されたことも、２０

歳になると違い、色んな責任が伴ってくると思います。
これから社会人として必要とされる、また人の役に立つ
人材となれるよう頑張りたいです。

川
かわなべたかひろ

辺隆寛さん（久米）
大人としての自覚を持って行動
したい。そして親孝行をしたい。
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多 良 木 警 察 署 だ よ り
フィッシング１１０番

全国のサイバー犯罪相談窓口では
フィッシングに関する情報提供をお願いしております！

■フィッシングとは■
　銀行やクレジットカード会社などの企業を装った電子メールやホー
ムページを用いて個人の金融情報等を聞き出そうとする手口です。
〈聞き出そうとする個人の情報例〉
　・クレジットカード番号、キャッシュカード番号、暗証番号
　・住所、氏名、電話番号
　・オークション、プロバイダ、電子メールの ID・パスワード
　個人の金融情報等が漏れると、これを悪用して現金を引き出された
り、本人になりすまして不正な売買をされたりするなど、犯罪被害に
遭うおそれがあります。　このため、個人情報やカードの情報などを
問い合わせる不審な電子メール・ホームページには注意してください！

■情報提供の例■
　次のような場合に、サイバー犯罪相談窓口に情報提供をお願いします。
①　フィッシングをしている偽のホームページを見つけた！
　→ホームページのアドレスを教えてください。
②　フィッシングと思われるメールが来た！
　→メールの題名、内容、リンク先等を教えてください。
③　フィッシングの被害に遭ってしまった！
　→被害の状況について教えてください。
　なお、具体的な被害の相談については、最寄りの警察署のお問いあ
わせください。
連絡先　相談電話　０９６-３８３-９１１０（又は＃９１１０）

　＊警察安全相談の代表電話です。最初に「フィッシング１１０番に
電話しました。」とお申し出ください。

熊 本 県 警 察

熊
日
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　1月 15日に、多良木町赤木集落センターにて 5・6区 ( 赤木・柿川・
東光寺 ) 黒肥地小児童と保護者 ( 計 23 名 ) の熊日エコバック教室が開
催されました。この教室は PTA( 永田伸吾会長）主催、黒肥地小のきら
きらサンデーの行事の一環で担当の山口先生をはじめ、保護者も参加
のもと行われ、約 2時間で親子協力し合いながら、一生懸命エコバッ
クを作りました。地区委員長の久保田 ひろみさん・本田 祥恵さんは
「思ったより難しかった。もっと勉強して、いろんなサイズのエコバッ
クを作ってみたい。何より親子協力して楽しく作れるのがいいですね」
と話をされました。

園 児 紹 介

　ばらぐみ（年長）１６名　担任：万江由美先生
元気いっぱいのクラスです。２月のマラソン大会、３月の発表会に向
けてがんばっています。お父さん、お母さん見に来てね。

専 立 寺
保 育 園

３ ヵ 月 ぶ り の 再 会 多良木町青年団

　こんにちは、多良木町青年団です。
　１月２２日（日）に黒肥地小学校でえびすっ子再会事業を行いま
した。この再会事業は、昨年１０月に行った青少年育成会議主催の
えびすっ子ステイに参加した子どもたちと青年団が、共に再会を喜
ぶというものです。
　当日は例年に比べ気温も温暖で非常に快適で、青年団も一緒にな
りドッジボールをしたり、フラフープをしたりと、童心に返って大
人げなく遊びました。遊んで疲れた後は、昼食！今回の事業では、
ヘルスメイトさんにもご協力をしてもらい、カレーとほうれん草の
胡麻和えを美味しくいただきました。また、糖尿病についての講演
もあり、小さい時からの食生活の大切さを教えて頂きました。
　青年団も気を付けなければ！！
　最後に、また次回のえびすっ子ステイで再会することを約束し、
楽しかった事業もあっという間に終わってしまいました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　青年団長　嶋元竜也

久 米 拳 友 会
　今月号から多良木・岡原にあるサークル
を紹介していきます。まず最初は、多良木
町久米にある「久米拳友会」（上村豊一会長）
です。「久米拳友会」は、昭和４５年に発
足し、町の無形文化財に指定されている球
磨拳が大好きな方たちのサークルです。
　会員数は１１名で、毎月２５日に例会を
されています。
　交代で会員宅を回って、最近あった出来
事など近況や世間話をしているそうです。

また、お金を積み立てて年に１回
の旅行もされています。「昔は夜
が明けるまでお酒を飲みながら球

磨拳をしていましたが、今は年を取った
せいか夜１１時くらいには帰ります。会
話に出る話題も健康の話が多いですね」
と椎葉史郎さんは笑いながら話されて
いました。最近では小学校で球磨拳の授
業があっており、子どもたちが球磨拳を
覚えておじいちゃんと一緒に楽しんで
いるそうです。相手の手の内を考えるの
でボケ防止にもなるとの事で、ぜひ始め
てみられてはいかがでしょうか。


